

1月末組織人數
5,084人

岩手県連ホームページは
コチラからアクセス



建勞いわて

発行所
岩手県建設労働組合連合会
教宣部



組織拡大の重要性を語った竹谷英幸組織部長



竹谷部長の講演をうなずきながら聞く参加者

さあ、
ひっくり
返そう。

行動により大逆転は起こりうる。
わたしは、その言葉を信じない。
コロナ禍、拡大行動なんて出来やしない。
それでも全建総連は無責任に言うだろう。
コロナの分断に抗って動き出せ。
柔軟な発想と工夫を凝らして聞え。
今こそ組合員に寄り添うときだ。
顔の見える繋がりを作り出せ。
しかし、そんな考え方は馬鹿げている。
コロナ禍なんだから仕方ない。
組合は土俵際の絶体絶命。
組織在中の危機

まずは上から今度は下から読んでみて下さい。

る全国の組合で
自家訪問や
SNSを利
用した組織
拡大行動が
紹介されま

参加者からは「お話を聞いて前向きにやつて行こう」という気になりました」と発言もありました

した。「成功事例や好事業を『徹底的にパクる（TTP）』。これが成功への近道です」と話され、最後に全建総連の中西孝司委員長からのメッセージ「さあ、ひっくり返そう。」が紹介されました。

◆今までの課題は、小さいものは各家庭や、日常に多く目にする建物に現在も多く技術が使用されていますが、新しいものは実際に現場で使用出来る技術ではないのではないかと私は思いました。

◆課題の設定はどこでしたのか分かりませんが、先輩方が1級技能士・2級技能士のレベルを上げる為に努力してきた課題が変わるのは、寂しく感じました。技術が見えない所で、少しずつ衰退していかないでほしいものです。

◆変更の概要は、2級に
関しては材料が「木(つ
が)」から「杉」材に変
更し、試験時間が5時間
半から3時間半に大幅に
短縮になります。課題は
「柱立て四方転び」から
「屋根筋違いを用いた小
屋組」に変更。時間が楽
になりました、試験も楽に
なります。

私はこここの役員です

金ヶ崎町職工組合
青年部長
佐藤 喜忠 /

Q1、この仕事を選んだ理由を教えて下さい。

- ・内装の仕事に興味があったので、この仕事を選びました

Q 2、組合加入のきっかけを教えて下さい。

- ・前青年部長から勧められた事、勤務している会社が加入していた為、組合へ加入しました

きずな

県外に行くことがな
くなつたので、家族
でキャンプをはじめ
ました。私の家族は
6人家族でまだ下の子が
小さい為、テントはコ一
ルマンのアテナトンネル
ルームタイプを買いま
向井

家族ですが、私が唯一一家族サービスをするイベントがキャンプでわせてキャンプ用品を揃え、何年先もこだわってやつていきたいと思っています。

家族でキャンプ

「私のこだわり」の記
事依頼を受けて、私は凄く悩みました。何故なら仕事以外とお願いされたからです。仕事なら悩む事はなかったのですが、プライベートは趣味が多くて、何を書いたらいいのか考えました。そして今回は、いかにこだわってやってみたい「キャンプ」について書きます。

が購入したものを見ます。1年目はテントと小物関係。2年目は仕事でも使えるハイコーキのバッテリー式の冷蔵庫。3年目はまた小物関係を買い揃えました。4年目の今年は妹からダッヂオーブンを貰ったので、バーベキューコンロをたき火に直火出来るものに買い換えました。



キャンプは大イベント

私のこだわり

107

選手入場で会場が湧きたつ

今年はブケヒーリードカップが開催されます。みんなで日本代表をまんず応援しましょう。

から徒歩15分程度のホテルを用意しました。日本とニュージーランドの試合だけあって、抽選から外れるかなと思つていました。抽選発表当日、当選したこと何度も確認。すぐに新幹線のチケットを購入しました。

ラグビーの試合観戦

ラグビーの試合観戦

りキックオフ。6千人以上の大歓声が会場を包み込みました。両チーム互角の素晴らしい戦いで、試合は38対31でニュージーランド代表が勝利しました。

A traditional Japanese New Year's arrangement (Kagami-biraki) featuring a large yellow pom-pom chrysanthemum, pink carnations, and various smaller flowers, all displayed in a black lacquered stand.

これで新年を迎える事が出来ました

水沢建築労働組合の主婦の会では、年末恒例行事として「フラワーアレンジメント教室」を開いて、「お正月用生花」をアレンジメントしています。12月21日、千葉昌江さしを講師に迎え、16人の参加で開催しました。

カーネーション・シンビジュームを生けました。作品完成後は、これで新年を迎える事が出来ると思い、一新されたような気分になりました。また作品を見ていると明るい希望が生まれ、多くの願いが実現しそうな気がしました。この気持ちは私がだけでしょうか。

水沢建築労働組合の主婦の会では、年末恒例行事として「フラワー・アレンジメント教室」を開いて「お正月用生花」をアレンジメントしています。12月21日、千葉昌江さんを講師に迎え、16人の参加で開催しました。

始めに千葉講師から、「毎年同じ生け方では神様もあきるでしょう。今回は内容を変えて、環境

な優しいエコロジーな見た目も楽しめるフラワー・アレンジメントにしましょう」とお話をありました。

新たなテーマを受けて私は、まず赤・金・銀を使つたイラストが描かれた黒の扇で半分を囲いました。そして五葉の松・菊の花・ガーベラ・カーネーション・シンビジュームを生けました。作品完成後は、これで新年を迎える事が出来ると思い、一新されたような気分になりました。また作品を見ていると明るい希望が生まれ、多くの願いが実現しそうな気がしました。この気持ちは私だけでしょうか。

これまで新年を迎える事が出来ました。そこで新年を迎える事が出来ました。菊の花・ガーベラ・カーネーション・シンビジュームを生けました。作品完成後は、これで新年を迎える事が出来ると思い、一新されたような気分になりました。また作品を見ていると明るい希望が生まれ、多くの願いが実現しそうな気がしました。この気持ちは私だけでしょうか。

年代別在籍組合員數

2022年12月末日の在籍組合員数(本部調査報告)							岩手県連	
組合名	10代	20代	30代	40代	50代	60代	70代以上	人数
八幡平	0	1	22	40	30	63	41	19
盛岡	5	134	382	663	514	664	336	2,691
花巻	1	33	48	74	36	74	35	301
北上	1	33	82	169	72	79	55	491
西和賀	0	1	7	9	6	18	17	5
金ヶ崎	0	1	8	7	9	9	5	3
水沢	0	12	35	73	33	56	47	251
前沢	0	1	3	6	5	9	15	3
江刺	0	28	33	42	20	37	47	201
平泉	0	1	3	4	2	12	6	2
一関	0	0	1	18	4	21	19	6
釜石	1	8	13	49	57	74	43	244
大槌	0	0	7	13	11	25	14	7
宮古	1	10	31	52	41	67	37	231
遠野	2	18	25	35	27	38	18	16
けせん	0	0	0	0	0	0	1	
合計	11	281	700	1,254	867	1,246	736	5,095
組合名	10代	20代	30代	40代	50代	60代	70代	平均年齢
	26.2%	55.5%	19.7%	6.61%	17.9%	24.4%	14.4%	54.4%

主婦の会
通信

職人は宝

2・3月行事予定

2・3月行事予定